



Política Territorial

El Gobierno y la Generalitat Valenciana pactan la composición y funcionamiento de la Comisión Mixta de la DANA para convocar la primera reunión del organismo

- La comisionada de la DANA, Zulima Pérez, y el vicepresidente del Consell, Vicente Martínez, acuerdan la presencia de todas las administraciones implicadas
- Este órgano albergará unidades ejecutivas y centradas en temas sectoriales de la recuperación, que incluirán la atención a las víctimas
- Ángel Víctor Torres elevará al Consejo de Ministros la propuesta para la constitución de la Comisión por medio de Real Decreto

Madrid, 9 de enero de 2026.- El Gobierno de España y la Generalitat Valenciana han pactado la composición y funcionamiento de la Comisión Mixta intergubernamental para coordinar la reconstrucción tras la DANA en la Comunitat Valenciana, lo que permitirá convocar la primera reunión del organismo en las próximas semanas.

La comisionada de la DANA del Gobierno, Zulima Pérez, y el vicepresidente tercero y conseller de Medio Ambiente, Infraestructuras, Territorio y Recuperación han mantenido este viernes un encuentro para tratar aspectos relativos a la puesta en marcha de la Comisión Mixta, en cumplimiento del acuerdo alcanzado entre el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y el president de la Generalitat, Juan Francisco-Pérez Llorca. En la cita también ha participado el comisionado para la recuperación de la Generalitat, Raúl Mérida.

El acuerdo alcanzado para el funcionamiento de la Comisión será elevado al Consejo de Ministros por parte de Ángel Víctor Torres, ministro de Política Territorial y Memoria Democrática y presidente de la Comisión Interministerial de medidas urgentes en el territorio afectado por la DANA, para la constitución de la Comisión Mixta por medio de Real Decreto.

La propuesta de composición de la Comisión Mixta Intergubernamental parte del precedente de la Comisión Mixta de la Palma, con una adaptación específica, y contempla la presencia en este órgano de las cuatro administraciones implicadas en la recuperación, estatal (Gobierno de España), autonómica (Generalitat), provincial (Diputación de Valencia) y local (ayuntamientos).

En el marco de la primera reunión de la Comisión Mixta Intergubernamental se abordará la creación de grupos de trabajo con un tamaño más reducido, que permitirán una mayor agilidad y eficacia en la toma de decisión y ejecución de medidas con la creación de comisiones sectoriales.

Una vez pactada la composición y el funcionamiento la propuesta de Comisión Mixta se prevé convocar en las próximas semanas formalmente la primera reunión, que diseñará el orden del día con una base propuesta por los ayuntamientos, centrada de forma especial en aquellas cuestiones en las que tienen competencias las diferentes administraciones.

La Comisión Mixta sigue la línea de colaboración que se inició desde el primer momento con la participación de los ministros en el CECOPI y que tuvo su continuidad en la constitución de una serie de grupos de trabajo en la que participaban tanto ministros como consellers. Estos grupos de trabajo han tenido su continuidad con la asistencia a los mismos de ministros, secretarios de Estado, directores generales y personal técnico. Además, se han mantenido reuniones periódicas con los diferentes municipios afectados, que han necesitado de una mayor ayuda, siguiendo la dinámica que ha mantenido siempre el Gobierno de España en relación con la reconstrucción.